

# おはらコミュニティスクールだより



つながれ 大原！みんなで 笑顔に！

12月

## 草ひきボランティア

委員会活動の間に環境委員会の子どもたちと草ひき。委員会の子どもたち一人一人に草ひきがまの使い方を教えてくださいました。草ひきがまを上手に使うと、楽に草をひくことができ10分程度の時間でしたが、バケツ3杯にもりもりの草がひけました。「おもしろい」との声もあがるほどでした。



## 防草隊草刈り



今年度、最後の草刈り。グラウンド周辺や校舎前の生垣、プールの周りなど、最後まで残っていた草をきれいに刈ってくださいました。子どもたちが元気に走り回ってくれるといいですね。

## ハナミズキ植樹 4年生

2本のハナミズキをクラスで1本ずつ植樹。大きな穴を事前に重機で開けていただき、肥料や水を入れて丁寧に植え付けました。植え付けたハナミズキが、きれいな花を咲かせる日が待ち遠しいです。

また、昨年植えたケヤキや前庭の苗木にも肥料をあげました。



## 花植え 3年生



3年生の子どもたちが、秋にも前庭の花壇の花植えをしてくれました。地域の方も一緒にになって、デザインしたとおりにきれいに植えつけてくださいました。2度目の植えつけとあって、手際よく上手になりました。春には、どんな花壇になるか楽しみです。



## 「秋見つけ」&「遊具で遊ぼう」 1年生

鹿深夢の森まで、「秋見つけ」の学習も含めて歩きました。たくさんの葉などをビニール袋に入れて、帰ってきました。

「楽しかった」っと言いながら、帰ってくる子どもたちをみているのは、本当にほほえましく、うれしい気持ちになりますね。遊具でも、いっぱい遊べてよかったです。



## キックベースボール 3年生



3年生の子どもたちが、ルネス学園の学生さんと一緒にキックベースボールの授業に取り組みました。ボールの蹴り方やうけ方を教えてもらいました。お兄さんたちのキックは、すごかったですね。子どもたちもお兄さん達に負けないようにはりきっていました。

## まちたんけん 3年生

3年生の「まちたんけん」は、ジョイショッピングセンターへ行きました。冷蔵庫の中なども見せていただき、陳列の仕方や保存方法、食品管理に気を配られていることなどたくさん見学やお店の方の説明を受けて学習することができました。

## 持久走大会コース見守り 全校

11月18日から始まったコース練習にも、CSの方が来てくださいました。見守りのおかげで、子どもたちは安心して練習することができました。



## 図書ボランティア「読み聞かせ」と 一緒に遊ぼう「国旗作り」

水曜日の昼休みに月2回、学校図書館で、図書ボランティアの方の「読み聞かせ」があります。それに加え、「一緒に遊ぼう」と題し、月2回子どもたちと遊ぶ時間を設けました。現在は、国旗づくりに挑戦しています。つくった国旗を学校図書館に掲示して世界地図が完成する日が待ち遠しいです。

一緒に遊んでいただける方を募集しています。